

Mit Cheong Do

Im Kampfkunstverein Cheong Do e. V. Bad Kreuznach wird nicht nur gekämpft. Ein Projekt mit besonderem Charakter startet der Verein ab Mittwoch, 31. Juli, zusammen mit der Kreisvereinigung der Lebenshilfe e. V. Bad Kreuznach. Der seit 2009 in der Bundesrepublik Deutschland in Kraft getretenen EU-Behindertenrechtskonvention folgend öffnet der Kampfkunstverein Cheong Do sein spezielles Aroha-Training auch für Menschen mit Lernbeeinträchtigungen. Weitere Informationen sind der Homepage des Vereins unter www.cheongdo.de zu entnehmen.